

Neuigkeiten vom Forschungsprojekt „Ready for Robots“

Mitmachen und Gewinnen: Mai-Radeln in Schkeuditz

Pünktlich zum 1. Mai startet unsere Mai-Radel-Aktion. Nutzen Sie gleich den freien Tag zum Radeln durch Schkeuditz! Und mit etwas Glück gewinnen Sie unseren Hauptpreis, ein attraktives Umweltpaket. Neugierig? So können Sie teilnehmen:

- „Ready for Robots“- App herunterladen (App-Store)
- Nutzerkonto anlegen und Schkeuditz als Kommune auswählen
- mindestens an drei verschiedenen Tagen zwischen 1. Mai bis 31. Mai 2024 in Schkeuditz mit dem Fahrrad fahren
- zwingend auch im Bereich zwischen Rathaus, Bürgeramt und Markt unterwegs sein
- die Fahrten mit der „Ready for Robots“- App als „Wegdaten“ aufzeichnen und per App übertragen



Android



Apple

Alle Radfahrer, die diese Voraussetzungen erfüllen, bekommen über die R4R-App einen Code. Dieser Code muss von Ihnen bis zum 1. Juni 2024 an gewinnspiel@ready-for-robots.de gesendet werden. So gelangt Ihr Gewinncode in den Lostopf. Eine mehrfache Einsendung desselben Codes über unterschiedliche Mailadressen ist nicht zulässig und führt zum Ausschluss von der Verlosung.

Die Gewinncodes werden am 3. Juni 2024 ausgelost und auf <https://ready-for-ro->

bots.de und auf unseren Webkanälen veröffentlicht. Die Gewinner erhalten zudem eine persönliche E-Mail-Nachricht. Melden sich die Gewinner innerhalb von zwei Wochen nach Bekanntgabe nicht zurück, so verfällt der Anspruch auf den Gewinn und ein neuer Gewinncode wird ermittelt.

Die Übergabe der Gewinne erfolgt öffentlichkeitswirksam durch das R4R-Team. Der Anspruch auf den Gewinn verfällt, wenn die Übergabe des Gewinns nicht innerhalb von zwei Monaten nach der ersten Benachrichtigung aus Gründen, die der Gewinner zu vertreten hat, erfolgen kann.

Alle Teilnehmer erklären sich für den Fall eines Gewinns damit einverstanden, dass Name und Wohnort sowie die Fotos von der Gewinnübergabe im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit des Forschungsprojektes „Ready for Robots“ veröffentlicht werden dürfen. Der Gewinner des Hauptpreises erhält ein Jahres-Deutschlandticket (Abschluss bei Nordsachsen Mobil GmbH),

500 Kilowattstunden Strom (von den Stadtwerken Schkeuditz) und ein Jahresabo von Nextbike-Nordsachsen (Nextbike by TIER). Außerdem verlosen wir zwei Monats-Deutschlandtickets (Abschluss bei Nordsachsen Mobil GmbH).

Wir danken unseren Sponsoren für die Unterstützung.

Lastenradwissen Teil 3

Als Lastenradfahrer haben Sie die gleichen Rechte, aber auch die gleichen Pflichten wie sie „normale“ Radfahrer haben. (Quelle: www.adac.de). So müssen Sie, sofern ein Radweg vorhanden ist, diesen auch benutzen. Ausnahmen sind möglich, z.B. wenn der Radweg für das Lastenrad nicht breit genug ist.

Beim Parken stellen Sie Ihr Lastenrad so auf dem Gehweg ab, dass Sie keine Fußgänger beeinträchtigen. Nutzen Sie am besten vorhandene Fahrradabstellbügel. Übrigens können auch Gemeinden spezielle Lastenrad-Parkplätze schaffen.

Ihre Ladung (auch Tiere und Kinder) muss in jedem Fall ordnungsgemäß gesichert sein.

Zum Transportieren von Lasten empfiehlt es sich, die schwersten Gegenstände nach unten zu verstauen. Schauen Sie auch darauf, wie viel maximales Gewicht Ladung für Ihr Lastenrad vom Hersteller empfohlen wird und sichern Sie überstehende Ladung mit geeigneten Netzen und Spanngurten.

Die Beförderung von Kindern bedarf geeigneter Kindersitze, am besten mit Sicherheitsgurten. Möchten Sie Jugendliche oder Erwachsene im Lastenrad befördern, muss es auch mit Sitzen für diese Personengruppe ausgestattet sein.

In jedem Fall empfiehlt es sich, sowohl für transportierte Kinder/ Jugendliche/ Erwachsene, als auch für den Lastenradler selbst, einen Helm zu tragen. *R4R-Projekt*



Quelle: R4R-Projekt

Neue Bäume für den Schkeuditzer Auwald

Schon zum zehnten Mal organisierte Ralf Moritz gemeinsam mit der Auenwald-Apothekethe die Baumpflanzung mit Gymnasiasten des Maria-Merian-Gymnasium Schkeuditz. 29 Schüler der 9. Klassen wurden vom Revierförster Carsten Pitsch begrüßt, und zur Jubiläumspflanzung war sogar die 9. Sächsische Waldkönigin Anne Meinhold gekommen. Sie ist Botschafterin der Sächsischen Wald- und Forstwirtschaft und unterstrich die Bedeutung des Auenwald als CO₂-Speicher, Rohstofflieferant, Erholungsort und Schutz- und Lebensraum für viele Tiere.

Mit dem Waldumbau möchte der Forstbetrieb Wälder stabilisieren. Die Pflanzaktion der jungen Stieleichen, die bis zu 1000 Jahre alt werden, sei ein Beitrag für die Zukunft der nächsten Generationen. Musikalisch begleitet Pfarrer Axel Meißner mit dem Waldhorn die Pflanzung. Und Oberbürgermeister Rayk Bergner, der auch selbst mit pflanzte, hielt eine kleine Rede. Insgesamt wurden 2000 Stieleichen in einem vorbereiteten Areal gepflanzt. Organisator Ralf Moritz freute sich über die große Beteiligung der Schkeuditzer und dankte allen. *Red*



Foto: M. Strohmeier